

Communiqué de presse

Berne, le 18 juin 2019

Linda Fäh est «Ambassadrice du pain et du chocolat 2019»

L'Association suisse des patrons boulangers-confiseurs (BCS) a nommé la célèbre présentatrice et chanteuse pop nationale Linda Fäh «Ambassadrice du pain et du chocolat 2019» le 17 juin 2019 à Berne, lors du 2^e «Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs». L'ambassadrice sectorielle fraîchement élue se considère comme «membre de la famille des boulangers-confiseurs».

Linda Fäh, présentatrice et chanteuse pop à succès, a été nommée «Ambassadrice du pain et du chocolat 2019» lors du 2^e «Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs» à Berne. Après André Lüthi, CEO de Globetrotter Group SA et boulanger-confiseur qualifié, une ambassadrice sectorielle a été nommée pour la première fois cette année. Ce titre est décerné à une personnalité connue en dehors de notre secteur, particulièrement dévouée à la boulangerie-confiserie artisanale.

Membre de la famille des boulangers-confiseurs

«Je me réjouis de cette distinction, c'est un honneur pour moi», c'est en ces termes que la nouvelle ambassadrice sectorielle a commenté la reconnaissance de son engagement pour le secteur artisanal. «Je fais partie de la famille des boulangers-confiseurs», a confié Linda Fäh dans une interview lors des SwissSkills 2018. Son attachement au secteur de la boulangerie-confiserie est grand: elle a régulièrement travaillé pour la branche depuis qu'elle a été élue Miss Suisse en 2009. Elle a notamment présenté les concours et démonstrations dans l'arène de concours de la BCS, lors des championnats professionnels suisses centralisés, en 2014 et en 2018 à Berne. Elle s'engagera également avec charme et passion en tant que présentatrice lors des SwissSkills 2020. «C'est pour moi comme un retour dans une famille», aime à dire l'ambassadrice sectorielle fraîchement élue. Les SwissSkills sont l'occasion pour Linda Fäh d'observer et de soutenir de jeunes talents professionnels motivés. C'est une expérience unique. «Les métiers de nos trois orientations sont fascinants.»

Une formidable ambassadrice sectorielle

«J'aime les produits!» Linda Fäh éprouve un véritable engouement au contact des jeunes concurrents professionnels et du public. Lorsqu'elle entre dans une confiserie, elle ne peut pas s'empêcher de prendre un praliné. Son produit de boulangerie préféré est le sandwich – à l'épeautre notamment, avec du fromage ou de la dinde.

«Linda Fäh est une formidable ambassadrice sectorielle», se félicite Urs Wellauer, directeur de la BCS. Elle s'engage sans cesse avec passion pour notre artisanat et la relève professionnelle.

Légende photo (source: swissbaker.ch)

Photo 1: de gauche à droite Urs Wellauer (directeur de la BCS), Linda Fäh «Ambassadrice du pain et du chocolat 2019», Silvan Hotz (président de la BCS)

Contact médias:

Association suisse des patrons boulangers-confiseurs (BCS), Sarah Stettler, responsable des services marketing
Seilerstrasse 9, 3001 Berne, tél. 031 388 14 14, sarah.stettler@swissbaker.ch

Informations professionnelles: www.forme-ton-avenir.ch

